
          Aosta, 05/08/2021 

Care maestre e maestri, 

Purtroppo, come avrete notato, la tempistica, rispetto alle previsioni per l’erogazione dei ristori, si sta’ 

prolungando… 

Si tratta infatti di un percorso segnato dove tutto è stato confermato dagli Organi competenti, ma i tempi 

della burocrazia, come tutti sappiamo, sono deludenti e possono essere sfiancanti…. 

Un’Italia che si dimostra la più veloce del mondo quando si corre in pista, quando si salta in alto, quando si 

veleggia in barca ecc.. , ma anche un’Italia che non si qualificherebbe neppure per i sedicesimi di finale in una 

competizione europea per efficienza e velocità nel settore burocratico/amministrativo…  

 Tutto ciò non fa che demoralizzare la nostra categoria, ma non abbiamo scelta e seppure inca..volati, 

dobbiamo pazientare perché, come già detto, l’erogazione dei ristori è comunque sicura e confermata. 

I fondi per i ristori statali stanziati per le scuole ed i maestri regolarmente iscritti al Collegio Valle d’Aosta alla 

data del 30 aprile 2021 ammontano ad euro 3.948.058,76 e tuttavia, essendo soldi pubblici e concernenti 

particolari aiuti di Stato, sono soggetti ad un iter di controllo maggiore, sia per le leggi nazionali che per la 

regolamentazione europea. 

Dopo l’approvazione da parte del Parlamento, la firma di circa un mese fa del Ministro Garavaglia, il Decreto 

ha ricevuto l’approvazione da parte del Ministro delle Finanze Franco; l’ultimo passaggio in sede statale è la 

cosiddetta “bollinatura” del Decreto da parte della Corte dei Conti; siamo in attesa di questa formalità! 

Solo al termine dell’iter statale, la Regione Valle d’Aosta potrà pubblicare la delibera relativa ai criteri di 

assegnazione delle risorse, delibera già pronta e in attesa di questo ultimo passaggio a livello nazionale. 

L’Associazione Valdostana Maestri di sci, dal canto suo, ha già provveduto allo sviluppo della piattaforma per 

la raccolta dei dati da oltre un mese, ma per l’attivazione della piattaforma stessa occorre aspettare la 

pubblicazione della delibera della Giunta Regionale. 

Considerato che i tempi di raccolta dei dati attraverso la piattaforma devono prevedere circa un mese in 

quanto non si tratta di un click-day, è verosimile pensare che la piattaforma sarà accessibile alla fine del mese 

di agosto, con chiusura verso fine settembre. A stretto giro seguirà poi l’erogazione dei ristori, per i quali 

AVMS ha già concordato un metodo molto rapido con l’istituto bancario di riferimento. 

Sarà cura dell’AVMS comunicare l’attivazione della piattaforma con pubblicazione sul sito istituzionale e 

avvisando voi tutti, con il servizio di messaggistica automatica e con mail. 

Ricordiamo che l’inserimento dei dati sulla piattaforma dovrà essere svolto dal singolo maestro, sia esso 

libero professionista che appartenente ad una scuola di sci. L’uso della piattaforma è molto intuitivo, ma i 

maestri sono comunque caldamente invitati a rivolgersi al proprio commercialista di fiducia per il corretto 

inserimento dei dati richiesti. 

Per l’autenticazione non verrà richiesto lo Spid ma una doppia autenticazione con codice fiscale e numero di 

conferma che vi verrà inviato al vostro cellulare o vostra mail. 

L’Associazione avrà l’obbligo di rendicontare e verificare la veridicità dei dati inseriti, attraverso i metodi che 

saranno esplicitati nella Delibera di Giunta che, appena emanata, sarà pubblicata sul nostro sito. 

Vorrei altresì ricordare che la Regione Valle d’Aosta interviene con un contributo specifico per le Scuole di 

sci, liberando di fatto tutte le risorse statali (previste per scuole e maestri di sci) a favore dei maestri di sci. 

Rimaniamo dunque pronti a darvi ulteriori indicazioni non appena riusciremo ad uscire da questa fase.  

Cordialmente 

Beppe Cuc 

Presidente AVMS 


